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東京愛宕ロータリークラブ

会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2015年1月13日（火）

今年度第24回（通算60回）例会

本日のプログラム
＜卓話＞

西アフリカ・ベナン共和国
駐日特命全権大使

ゾマホン・イドゥス・ルフィン様

■2015年1月6日 会長挨拶

会長 尾関勇

あけましておめでとうございます。本日は早朝よりご参
集頂きありがとうございました。お名前を頂いている愛宕
神社様禰宜の半田さんと松岡さんにわざわざお開けいただ
き年始参拝をさせて頂きました。愛宕神社の参拝予約も大
変の多いですが、赤坂氷川神社、日枝神社も外まで行列に
なっておりました。神社関連の方々もおっしゃっていまし
たが、今年は一般の方の参拝が多いそうです。1月4日に京
都伏見稲荷まで行って参りましたが、1時間近く列が連な
り、15%が外国の方、2割がカップルといつもの倍以上の時
間がかかりました。
本日は昨年できなかった年次総会を開催いたします。い

よいよ今年の7月より始まる2015－16年度に向けて、石渡会
長エレクトより発表があります。続けて第3回クラブ協議会
ですので、皆様よろしくお願いいたします。
来月になりますが、RI会長主催ジャパンロータリーデー

の親睦ディナーがございます。月末には地区大会があり、
サイパンRCの方ともお会いします。大変かもしれませんが
日程を開けて頂き親睦を深めて頂きたいと思います。他の
クラブは、1～6月は消化モードになっていきます。前半に
セレモニーを多く持ってくるためかと考えられますが、私
共は後半にも多く行事がありますので、また次の年度につ
なげていきたいと思います。今年、年次有給休暇義務化の
法案、新幹線の開業、SIMロック解除…等、多くのことが変
わるように進んでいます。ぜひ社会の変化に敏感になり、
知らないことを、お互いに実はこんなことがあると、また
自分の専門分野を教え合うのもいいと思います。そして
ニュースを早くキャッチし、世の中で何が不足しているか
議論していければと思います。2015年もどうぞよろしくお
願いいたします。

＜1月6日のプログラム＞

年次総会・第3回クラブ協議会
司会：石渡会長エレクト

年次総会におきましては、次年度会長および理事の選
出を行うため、会員の2/3以上の出席が必要であり、本日
開催させていただきます。
・2750地区一般会計収支決算書等の回覧
・2015－16年度理事構成の発表
波多野まみ理事が退任、佐藤ますみ会員に新理事として
就任いただきます。他の理事に変更はありません。その
他の役職に関しましては、直接ご本人へ、就任のお願い
をさせていただきます。
・年間スケジュールの配布
例会および理事会をご確認ください。なお、12月の移動
例会は仮設定で掲載しております。44回の例会数を満た
すため、お盆の直前になる8/11に、1回設定しておりま
す。
・2015－16年度会長エレクト佐藤秀樹会員の発表、承認
・2015－16年度会長ノミニー若山健彦会員の発表、承認
（指名委員会にて指名された候補者です）
通常12月までに決定している必要があり、次年度は速や
かに行っていきます。次年度の更新はまだ半年あります
ので、また追ってお伝えさせていただきたいと思ってい
ますが、現時点での方向性は、わたくしが実質2代目の会
長を拝命するということで、2代目の役割を考えておりま
す。3代目にバトンが来たポイントは、カリスマ創業者の
思いを2代目が正しく理解し、愚直なまでにやり続けると
いう、太陽と月なら月の部分で支えることかと思いま
す。会長エレクトを拝命し、若山幹事エレクトと次年度
の準備が始まったことから、つらつら感じるのが、尾関
会長

■チャリティーパーティーについて

チャリティー実行委員長 市村由紀子

日本では中々チャリティーの習慣が根付いていません

が、一般の方にも多く来て頂きたいと思います。

・特定のチャリティーに限定せず、お金を出しても行き

たいと思ってもらえる企画を行う。

・従来のロータリーの品格は保ったうえで、世代が若い

方が楽しめる会にしたい。

・服装等にテーマを決めて、非日常的な華やぐ雰囲気を

作る。

・できればセンスのある著名人を交えたパネルディス

カッション、生バンドの演奏。

・新規メンバー獲得も踏まえ、ゲストを呼んでいただき

80人～100人を目標とする。

＜ご協力のお願い＞

・雰囲気があり、かつ固定費のかからない会場の提案

・子持ち夫婦でも、二人で来られるような日程の再調整

・バンド・パネルディスカッションの人選、提案

・オークションのためのお宝グッズ提供

■1月のお誕生日 猿田さんおめでとうございます。



1月・2月のプログラム

○1/20（火）イニシエーションスピーチ：丸山中会員（株式会社アットアール代表取締役、愛宕RC親睦ニコニコ委員長）
○1/27（火）卓話：久木留毅様（公益法人日本オリンピック委員会・情報戦略部門長、専修大学文学部教授
『2020年東京オリンピックに向けての日本のスポーツ行政の取り組み』（仮））
◆1/28（水）15:00～新会員セミナー＜該当者のみ＞

●2/3（火）朝例会なし ⇒ ジャパンロータリーデーに振替 ＜7：45～8：15 メーキャップ対応あり＞
◆2/4（水）ジャパンロータリーデー＠＜登録者のみ＞ ※欠席者は各自メーキャップをお願いいたします。
○2/10（火）卓話：鬼頭秀彰様（ザクセスコンサルティング株式会社代表取締役、キセキノメイシ運営）、9：00～理事会
○2/17（火）スピーチなし、8：30～第4回クラブ協議会＜ビジター・ゲストには8：30でご退出いただきます＞
●2/24（火）朝例会なし ⇒ 地区大会に振替
○2/24（火）・2/25（水）地区大会＠グランドプリンス新高輪＜該当者のみ＞※欠席者は各自メーキャップをお願いいたします。

国際ロータリー第2750地区

東京愛宕ロータリークラブ http://atagorotary.com/
＜事務局＞
〒１０６－００４４ 東京都港区東麻布２－１５－２ アンゼン・パックスビル2階
TEL：０３－３５６８－３８２７ ／ FAX：０３－３５６８－３８２９ ／ E-mail：office@atagorotary.com
広報戦略委員長 柳 邦明

◇ニコニコBOX◆ ￥14,000 累計総額 ￥333,480
・皆様とこの2015年のスタートを切れたことにニコニコ！（尾関）・2015年が来てしまいました・・・。ますますよろしくお願い致しま
す。（石渡）・あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。母校が箱根駅伝初優勝!!幸先よいスタートになりまし
た。（橋場）・2015年も宜しくお願いします。賀状も遅れバタバタですみません!!（若山）・明けましておめでとうございます。今年も
盛り上げていきましょう！（栁）・今年もたのしく!!（佐藤ますみ）・あけましておめでとうございます。今年4月に、また事務所の合併

があります。どれほど長い名前になるのか、今から心配です。（関端）・気合を入れて頑張ります。（島津）・あけましておめでとうご
ざいます。本年もどうぞよろしくお願いします。（塩沢）

と佐藤幹事の貢献度の大きさ、どれだけ頑張って下さって
この愛宕が立ち上がり、今こうして運営が回り始めたかと
いうこと。この例会の設え一つでも当たり前になっていま
すが、その当たり前をゼロからここまで築いてくださった
のは、初代会長・幹事のご尽力の賜物だと改めて感謝と偉
大さを感じます。2代目としては、会長・幹事がこのクラ
ブに埋めた種を、本質的な部分で理解し、愚直にやり続
け、愛宕というものを作って3代目会長に渡し、そこから
愛宕らしい飛躍が始まるイメージでおります。来年度は、
初代から築いた事を実行し、基礎を固める方向で考えてお
ります。皆さんとともに走り切っていくことが楽しみでな
りません。どうぞよろしくお願いいたします。

◆各委員会報告
【会計】地区行事登録料は、例会で支払えない場合、必ず
振込のお手配をお願いします。
【SAA】4月頃からビジターの減少しています。皆様メー
キャップをして頂き、愛宕の例会へご来会頂けるようお願
いします。
【会員増強】入会目標3人中2人のご入会達成済ですが、年
間目標に拘らず増やしていきたいです。
【研修規定】財団セミナーやロータリーの公的セミナーに
参加されたことのない方は、一度ご出席頂きたいと思いま
す。新入会員候補へのアカデミーみたいなものできたらと
いう提案を引き継ぎたいと思います。規約に大きな変更は
ございません。

◇◆ 出席報告 ◆◇
2014年12月16日 出席状況

・会員数 25名
・出席者 18名
・ビジター 0名
・ゲスト 0名

出席率内訳

当日出席数(18)

修正出席数(2)

欠席数(5)
72.0%

修正出席率

80.0%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

20.0%

8.0%

【広報戦略】HPの更新。新入会員が興味を持つ内容掲載
や英語Ver.の作成。次年度でのオンライン例会の確率。
【親睦ニコニコ】年30万円の目標達成。イベントでの寄
付協力強化。
【出席奨励】7月～12月中、最高出席率は9月の97.8％。
100%の出席者は尾関、石渡、佐藤、若山、加藤、鈴木、
丸山、栁、山田、片山の10名。（敬称略）
【プログラム】残り半期プログラムもほぼ確定。ISは残
り7名。来年度は皆様からのご紹介が中心になります。
社会奉仕：残る創業支援塾は2/10、4/22。1・2回の反省
を踏まえて、3回以降も良いものにするため、日程調整
を行い、事前に皆さんにも情報共有して頂く時間を作り
たいと思います。
【青少年奉仕】被災地の子供のフランス短期留学、井草
中学校の社会人マナー講座に参加。固定観念に囚われず
新しいことに挑戦する意識を持って行きたいです。
【国際奉仕】地区大会でサイパンRCの方と懇親会など行
いたい。台湾のクラブとも姉妹提携に向け、交流をス
タート。1月28日、会長とシアトルRCへメーキャップ。
【財団】目標の寄付額達成。引き続きGGの活用を進めて
参ります。
【米山】黄さんと米山親睦会参加。次年度奨学生の面接
官へ若山会員。10月米山月間でのを寄付ありがとうござ
いました。黄さんとの時間もあと半年、異文化交流も目
的の一つのため、オフィシャルの場以外でも深めていけ
ればと思います。今後も継続的に受け入れ、愛宕に定着
させ、国際交流をしていければと思います。


